

Am Sonntag, den 04. Mai hatte der Kleintierzuchtverein Lechbruck wieder seine Tore anlässlich des Tages der offenen Türe geöffnet. Das Wetter meinte es heuer leider nicht so gut mit uns wie letztes Jahr, dennoch konnten wir viele Besucher, Freunde und Gönner auf unserer Zuchtanlage am Rottachweiher in Lechbruck begrüßen.



Züchter zeigten verschiedenste Hühnerrassen, sowie Kaninchen und Meerschweinchen. Sogar eine Glucke mit 9 Küken gab es zu bestaunen. Für die Kinder gab es ein umfangreiches Beschäftigungsprogramm.

Fürs leibliche Wohl war gesorgt und es gab eine große Auswahl an selbst gebackenen Kuchen und Torten.

Ansprechpartner an diesem Tag war Tobias Hipp, 1. Vorstand und Christoph Kirchner 2. Vorstand.

Beim Gockelwettkrähen musste „Erwin“ der Gockel von Martin Niggel seinen 1. Platz vom letzten Jahr verteidigen – leider ohne Erfolg. Die Sieger bei den Großgockel der Erwachsenen waren mit Platz 1 und 24 Krährufen der Gockel von Sigi Menz und der Platz 2 mit 2 Krährufen ging an den Gockel von Susi Papenbrock.

Bei den Zwerggockel der Erwachsenen war der Gockel von Tobias Hipp mit 19 Rufen auf Platz 1, der Gockel von Ralf Rutka mit 8 Rufen auf Platz 2 und der von Anita Hipp mit 7 Schreien auf Platz 3.

Bei der Jugend kam mit unblaublichen 42 Rufen der Gockel von Romy Riedle auf Platz 1, der von Klilian Hack mit 18 Schreien auf Platz 2 und auf Platz 3 mit 14 Krähern der Gockel von Leonhard Riedle.



Bericht und Fotos: Doris Plock